La Gran Vía



Diseñada sobre la antigua Calle Bailén (popularmente Calle de Enmedio) surgió de la necesidad de abrir una gran Avenida que uniera la Plaza de Monjas con la Alameda Sundhein y diera a Huelva el prestigio del cual se sentia merecedora.





Encontramos en esta magnífica avenida la conversión de una sencilla vía en lo que habría de ser sede del actual Ayuntamiento, la Diputación Provincial, el Gobierno Civil....









...pero no podemos olvidar edificios como la antigua casa de vecinos denominada «el Brasil Grande», la carpintería de los Malagueños, la taberna «El Palacio»..., todo destruido para la culminación de las obras de esta Gran Vía.











Construcción del Ayuntamiento.



También estaban o están en esta nueva vía la Delegación de Hacienda, los sindicatos verticales, la Casa de la Cultura...





Se conocía con el popular nombre de Brasil Grande a una casa de vecinos situada en esta vía. Aquí la vemos ya en avanzado proceso de deterioro.



